

お客さま各位

2022年12月9日
トヨタL&F中部株式会社

【重要】新型コロナウイルス感染者の発生と今後の対応について

この度、12月9日に弊社 亀山営業所に所属する販売担当社員2名が新型コロナウイルスに感染していることを確認致しましたので、弊社の状況及び対応についてお知らせします。

当該社員2名の内1名は、12月8日に発熱した為、病院にてPCR検査を受検し、12月9日に新型コロナウイルス感染が判明しました。

また、12月8日に接触者が抗原検査を受検し、1名の「陽性」が確認された為、同日、PCR検査を受検し、12月9日に新型コロナウイルス感染が判明しました。

現在、社員2名は療養しております。

なお、12月8日に亀山営業所の消毒を実施しております。

今後は万全を期して、お客様と社員の安全と新型コロナウイルスの蔓延防止を最優先に考え、関係機関と連携し、事態の収拾に努めてまいります。

この度は、お客さま・関係者の皆さまのみならず、地域社会の皆さまに対しても多大なご迷惑・ご心配をおかけすることになり、心より深くお詫び申し上げます。

今後も状況が変わる場合には、速やかに情報を開示していくと共に、お客さまの安全を最優先に考え、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

【お問い合わせ先】

本社 総合企画部 TEL 052-882-6411